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今天多云到晴，早晨局部地区有雾 温度:最低8℃ 最高16℃ 偏东风3-4级
明天阴到多云有小雨 温度:最低9℃ 最高14℃ 偏北风4-5级阵风6级
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习近平分晤来京述职的林郑月娥贺一诚
坚信“一国两制”的优越性将进一步彰显
李克强也分别会见香港澳门特首 韩正参加

新华社北京12月22日电 国家主

席习近平22日下午在中南海瀛台会见

来京述职的香港特别行政区行政长官

林郑月娥， 听取她对香港当前形势和

特别行政区政府工作情况的汇报。

习近平指出，一年来，香港由乱到

治的局面不断巩固， 局势不断向好发

展。新冠肺炎疫情防控成效明显，经济

逐步复苏，社会保持安定。林郑月娥行

政长官领导特别行政区政府， 依照全

国人大有关决定和全国人大常委会有

关立法， 对香港选举制度作出系统性

修改完善； 成功举办选举委员会选举

和立法会选举， 推动符合香港实际的

民主发展迈出坚实步伐； 坚决执行香

港国安法，依法止暴制乱、拨乱反正，

维护法治的权威和尊严；
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本报讯 （记者周渊）

市政协十三届三十一次

常委会议决定 ： 中国人

民政治协商会议上海市

第十三届委员会第五次

会议于 2022 年 1 月 19

日至 22 日举行 ，会期三

天半。

会议议程主要有 ：

听取和审议中国人民政

治协商会议上海市第十

三届委员会常务委员会

工作报告 ； 听取和审议

中国人民政治协商会议

上海市第十三届委员会

常务委员会关于十三届

四次会议以来提案工作

情况的报告 ； 列席上海

市第十五届人民代表大

会第六次会议 ， 听取并

讨论政府工作报告及其

他有关报告 ； 增补中国

人民政治协商会议上海

市第十三届委员会常务

委员会部分组成人员 ；

审议通过中国人民政治

协商会议上海市第十三

届委员会提案委员会关

于十三届五次 会 议 提

案 审 查 情 况 的 报 告 ；

审议通过中国 人 民 政

治协商会议上 海 市 第

十三届委员会第五次会

议决议等。

打造具有全球影响力的超导产业高地
龚正出席世界首条35千伏公里级超导电缆示范工程在沪投运启动

仪式并宣布投运，董云虎等为上海超导制造业创新中心揭牌
本报讯 世界首条 35 千伏公里级超导

电缆示范工程昨天在沪正式投入运行， 标

志着国内新型电力系统建设领域关键技术

取得重大突破， 解决了窄通道大容量输电

难题。 市委副书记、 市长龚正出席投运启

动仪式并宣布投运， 市政协主席董云虎和

国家电网总经理张智刚为上海超导制造业

创新中心揭牌， 副市长张为致辞。

上海 35 千伏公里级超导电缆示范工程

位于徐汇区长春变电站和漕溪变电站两座

220 千伏变电站之间， 线路全长 1.2 公里，

设计电流 2200 安培， 是国家电网在国内首

次建设的超导输电项目， 也是目前世界上

输送容量最大、 长度最长、 全商业化运行

的 35 千伏高温超导电缆。 该示范工程以实

现超导电缆工程化应用为目标， 开展了超

导电缆系统关键技术研究， 并通过一系列

试验， 获取了超导电缆电气性能、 机械性

能、 超导特性等方面的大量数据， 多项成

果取得了世界首创， 形成了超导电缆生产、

测试、 设计和施工系列化标准， 为超导电

缆推广应用奠定了基础。

超导产业是上海重点培育的新兴产业

之一， 近 15 年来， 上海持续支持高温超导

研发和产业化， 科技、 产业部门接力推进，

成为国内超导电缆产业链最齐全的城市 。

上海将持续开展后续研究， 推动超导电缆

实现从 “样品” 变 “产品”， 加快超导制造

业创新中心建设， 积极拓展超导应用， 全

力打造具有全球影响力的超导产业高地。

“上海出品”全球首条超公里级超导电缆投运
“三色圆珠笔”送电“以一当六”，节省70%地下管廊空间，多项指标国际领先

■ 奥盛集团自主研发的这
项最新科技成果首次将超导电
缆埋入超大型城市“腹地”，开创
了超大城市中心区域小通道、大
容量的输电先河，线路长度、载
流量和应用
场景等多项
指标均处国
际领先水平，
是全球最新
的损耗低、容
量大、体积
小、无污染的
高温超导输
电技术
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抓好开局 稳字当头 早字挺前 实字为要
龚正主持市政府全体会议，原则通过2022年《政府工作报告》（讨论稿）

本报讯 市政府昨天举行全体会议，贯

彻落实十九届六中全会、中央经济工作会议

和十一届市委十二次全会、市委经济工作会

议精神，审议 2022 年《政府工作报告》，并部

署岁末年初工作。 市委副书记、市长龚正主

持会议并指出，明年将召开党的二十大和市

第十二次党代会， 是本届政府任期最后一

年，做好明年工作意义重大、责任重大。各区

各部门要认真贯彻市委、 市政府的部署要

求，保持冲刺状态和工作韧劲，抓紧分解目

标指标和重点任务，加快谋划推进落实的具

体方案，确保明年各项工作实现开门红。

会议原则通过 《政府工作报告》（讨论

稿）。 龚正指出，市政府研究室要认真研究，

充分吸收大家提出的意见和建议，进一步把

《报告》修改好。

龚正指出， 要全力抓好明年开局工作，

“稳”字当头，“早”字挺前，“实”字为要，全力

做好明年一季度稳增长工作，尽量把各项工

作往前赶，用硬措施完成硬任务。
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全球演出行业面对挑战之际
中国音乐剧在上海迎来最好的时光

当百老汇因疫情取消多场演出时，上海大中小剧场和演艺新空间好戏不断

“9月百老汇重新开门后本来一片祥

和， 上周却有多个戏， 因为剧组成员感染

新冠被迫取消数场演出。 在这个不确定的

时刻， 我却在上海连续三晚看了三场精彩

的演出， 必须要数数我的幸运星！” 近日，

来自纽约的音乐剧制作人许小姐这样感

慨， 在眼下全球演出行业面临诸多艰难挑

战之际， 上海却迎来了让全世界音乐剧同

行都艳羡的 “最好的时光”。

过去一年里， 华语原创音乐剧作品硕

果累累———《生死签》 《南唐后主》 《对不

起， 我忘了》 分别在中国大戏院、 上海大

剧院和上剧场完成首轮演出， 收获不俗口

碑； 音乐剧演员人才蓄水池迎来井喷———

从 “顶流” 演员阿云嘎到其他实力不俗的

青年演员， 活跃在演艺大世界乃至整个亚

洲演艺之都的各个舞台； 从亚洲大厦 “星

空间” 到历史街区今潮8弄， 越来越多音乐

剧走出传统剧场的局限 ， 让艺术 “入驻 ”

人们的日常……好戏不断在申城大中小剧

场和演艺新空间上演， 本土音乐剧正在上

海飞速成长。

业内人士的努力和成就， 得到了市场

认可和观众信任。 仅以上汽·上海文化广场

为例， 今年全年各类演出预计267场 （其中

文化广场主剧场演出195场， 户外舞台演出

13场， 制作项目各地巡演59场）； 举办公益

活动300场。 从小而美的原创作品到场面恢

弘的本土化大戏， 再到户外舞台生活与艺

术的 “牵手 ”， 优质作品滋养了观众的审

美， 也让人民的精神生活更加充盈。

在上海这片孵化沃土，
为华语原创音乐剧开垦更健
康的未来

音乐学者、 上海音乐学院教授陶辛指

出，上海这片孵化沃土，正在为华语原创音

乐剧开垦更健康的未来。 比如走过数年的

“华语原创音乐剧孵化计划”，在今年收获来

自业界与市场最丰沛的反馈———不仅孵化

音乐剧，更有创作机制、主创团队的孵化。
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上海“水工程”收官
水质改善带来生态红利

■岁末之际，上海今年围绕“水”做文章的
建设工程相继圆满收官，推广新思路新理念新
成果，倡导集约低碳生态，在“润物细无声”中
把放心水送至千家万户
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昨天，奉贤区11家单位向区委、区

政府立下“经济军令状”，亮出数字化任

务书， 这是该区迅速行动贯彻落实市

委经济工作会议精神的一个“大招”。

在中央和上海市委经济工作会议

召开之后， 奉贤区第一时间举行经济

工作会议学习贯彻落实，在总结、部署

工作的基础上，对标本市提出的“经济

增长5.5%左右，地方一般公共预算收

入增长6%”的要求，搭建了一个全新

的 “红黑大考场”。“红场” 即把各委、

局、 区属公司、 街镇负责人请上签约

台，亮出数字化任务书，立下“经济军

令状”，争当“优等生”；“黑场”即将结

合年底考核，在一年“考期”内，谁的工

作吊车尾、不进步、大退步，谁就要被

张榜公示。

“军令状”落实到具
体“经济数字”

记者在现场看到， 首批上台签约

的是东方美谷公司、区农业农村委、区

建设管理委、区文化旅游局、区科委、

工业综合开发区、复旦复华、南桥镇、

金汇镇、青村镇、西渡街道等11家单位

的负责人。

在东方美谷公司签订的2022年度

目标任务书上，记者看到：税收总收入

40亿元、地方财政收入10.2亿元、全社

会固定资产投资 （不含房地产）25亿

元、社会消费品零售总额33.5亿元、外

资到位资金3000万美元、 服务贸易型

新增质量纳税户3200户、 服务贸易型

税收净增15亿元、新增市场主体20000

户、 规上工业企业产值85亿元……一

共22个项目指标， 都落实到了具体数

字，是名副其实的“军令状”。

上台“立状者”，不搞虚话、套话，

而是围绕经济这个发展第一要务，结

合自身实际，列出各色各样的“经济数

字”。比如：南桥镇列出了22个数字，不

仅有税收总收入、 地方财政收入及全

社会固定资产投资要达到的 “硬数

字”，也有新增公园数、新增绿地面积

数、新增保障性住房等“软数字”。

位于奉贤区的上海市工业综合开

发区列出16个目标， 其中包括产业结

构调整、腾出土地消化利用面积、建设

定制化高标准厂房等 “空间数字”。而

奉贤区建设管理委只列了两个指标，

一个是交通基础设施投资数字， 一个

是归并五户及以下宅基地的户数和点

位数，均是“民生数字”。

有了数字，“立状者”在“考期”内

做得怎么样，一目了然，便于“考评”。

此外，在一年“考期”内，谁的工作吊车

尾、不进步、大退步，谁就要被张榜公

示。前有“红榜”，后有“黑榜”，让基层

单位更是感受到了“不能等，马上干”

的紧迫感。

干劲十足，提速加码

作为本市近年来经济社会发展较快地区， 奉贤区上下目前

干劲实足。比如：区规划资源局正在编制万亩土地消化行动作战

图，明确责任、挂图作战，成熟一块，马上推进出让一块，并按照

聚焦新城、兼顾街镇的总体原则，优先支持新城功能性项目、优

先支持产业用地转型提升和高质量利用、 优先支持乡村振兴战

略实施，拟定明年较为成熟的28幅地块，面积约1429亩。
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■本报记者 姜方

左起：音乐剧GALA《二零二一年十二月十九日》在沪上演；音乐剧“顶流”演员阿云嘎等主演经典法语音乐剧《罗密欧与朱丽

叶》中文版；全能唱作人白举纲担任《人间失格》主演之一。 制图：李洁

■上海市电子竞技运动协会携手多家专业机构发布的《2021全球著名电竞城市
产业发展指数指标体系设计与排行报告》显示，在2021年全球著名电竞城市综合排
名中，洛杉矶、上海分列前二

■上海交大也同时发布《全球电竞之都评价报告》，上海的综合排名位列全球第
二，仅次于洛杉矶；在亚洲电竞之都综合排名中，上海名列首位；在基础设施和赛事
这两项指标上，上海更是以高分位列全球第一

荩 相关报道刊第五版

上海在全球著名电竞城市排行榜上名列第二

右图：2020英雄联盟全球总决赛（S10）全程在沪举办，掀起电竞热潮。 本报记者 陈龙摄 视觉设计：李洁

结构类似 “三

色圆珠笔 ”的超导

电缆截面。


